



Polizeirevier Wittenberg

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 17. bis 18.10.2022

Kriminalitätslage:

Körperverletzung

Am 17.10.2022 gegen 13 Uhr kam es in einem Einkaufsmarkt in der Dessauer Straße in Wittenberg zu einer tätlichen Auseinandersetzung zwischen zwei Männern. Ein 35-jähriger beleidigte und bedrängte erst seinen 30-jährigen Bekannten und wurde dann auch handgreiflich. Beide gerieten in ein Handgemenge, wobei der Ältere auf den Boden stürzte und eine blutende Verletzung erlitt. Die Polizeibeamten trennten die beiden Männer und leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen Körperverletzung ein.

Geldbörsen entwendet

Am 17.10.2022 gegen 12 Uhr hielt sich eine 83-jährige Frau in einem Einkaufsmarkt in der Bahnhofstraße in Gräfenhainichen auf. Von zwei unbekanntem Männern wurde sie aufgehalten und in gebrochenem Deutsch angesprochen. Da sie nicht verstand, was beide Männer wollten, setzte sie nach wenigen Minuten ihren Einkauf fort. An der Kasse bemerkte sie dann, dass ihre Geldbörse aus der Handtasche, welche auf ihrem Rollator stand, entwendet wurde. In ihrer Geldbörse befanden sich diverse Berechtigungskarten, Dokumente und fast 150 € an Bargeld. Als Täter verdächtigt sie die unbekanntem Männer. Ein Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet.

Am 17.10.2022 gegen 09.30 Uhr wurde einer 77-jährigen Frau in einem Einkaufsmarkt in der Puschkinstraße in Wittenberg ihre Geldbörse entwendet. Sie hatte während ihres Einkaufs die Tasche mit der Geldbörse im Einkaufskorb. An der Kasse bemerkte sie dann den Verlust ihrer roten Geldbörse, in welcher sich diverse Berechtigungskarten, Dokumente und Bargeld befanden. Ein Ermittlungsverfahren gegen „unbekannt“ wurde eingeleitet.

Zwei Sattelaufleger entwendet

Im Zeitraum vom 14. bis 17.10.2022 sollen von einem offenen Betriebsgelände in Apollensdorf/Nord in Wittenberg zwei LKW-Kühlaufleger entwendet worden sein. Der 56-jährige Geschädigte schätzt den Gesamtschaden auf 80000 €.

Fahrraddiebstahl

Am 17.10.2022 soll von einem Grundstück in der Feldstraße in Wittenberg zwischen 14.45 und 15.15 Uhr ein Damenfahrrad entwendet worden sein. Nach Mitteilung des 31-jährigen Geschädigten stand das Fahrrad angeschlossen in der Grundstückszufahrt.

Erpressung

Am 17.10.2022 hatte gegen 18.30 Uhr ein 22-jähriger Mann aus Bad Schmiedeberg über soziale Medien einen Kontakt mit einer angeblich jungen Frau. Nachdem wohl einige Minuten sympathisch geflirtet wurde, wollte man auch erotischer werden und schaltete einen Videochat. Beide sendeten sich freizügige Bilder und Videos. Als dem jungen Mann dann auffiel, dass er zwar live war, aber sein Gegenüber nur eine unpersönliche Aufnahme abspielte, beendete er den Chat. Einige Minuten später wurde er von einem unbekanntem Täter über die sozialen Medien angeschrieben und mit seinem aufgezeichneten, freizügigen Video erpresst. Er solle über 7000 € zahlen, andernfalls wird es veröffentlicht. Er erstattete eine Anzeige bei der Polizei.

Ruhestörung

Am 17.10.2022 gegen 21.50 Uhr meldeten mehrere Anwohner aus der Sternstraße in Wittenberg sehr laute Musik. Die Polizeibeamten stellten in der Schillerstraße zwei Fußgänger fest, welche mit einer Musikbox auf der Schulter unterwegs waren und damit extrem laut Musik abspielten. Die beiden bereits polizeibekanntem 22-jährigen Männer schalteten die Anlage aus und setzten ihren Heimweg fort. Eine Anzeige wegen ruhestörendem/unzulässigem Lärm wurde an die zuständige Behörde weitergeleitet.

Verkehrslage:

Unfallflucht

Am 17.10.2022 ereignete sich gegen 15 Uhr auf dem Parkplatz eines Einkaufsmarktes im Schwarzen Weg in Coswig ein Unfall mit Unfallflucht. Ein Transporter kollidierte beim Ausparken heftig mit einem PKW und flüchtete unerlaubt vom Unfallort. Eine Augenzeugin machte sich Notizen zum Transporter und zum Fahrzeugführer und kontaktierte die Fahrerin des beschädigten PKW Renault. Ein Strafverfahren gegen den Unfallflüchtigen wurde eingeleitet.

Busunfälle

Am 17.10.2022 gegen 15 Uhr kamen sich auf der schmalen Landstraße zwischen Radis und Schleesen ein Bus und ein LKW entgegen. Die linken Außenspiegel kollidierten miteinander, wobei Bruchstücken auch noch einen nachfolgenden PKW trafen. Alle drei Fahrzeuge wurden beschädigt. Wessen Fehlverhalten ursächlich war, konnte vor Ort nicht zweifelsfrei geklärt werden.

Am 17.10.2022 gegen 13.50 Uhr befuhr ein Bus die Straße Kellerberg in Annaburg und wollte nach rechts in Richtung Schlosstraße abbiegen. Als er vor der Einmündung anhielt, fuhr ein nachfahrender Mopedfahrer rechts an ihm über den Fußweg vorbei. Da der 60-jährige Busfahrer dieses Fehlverhalten des Mopedfahrers nicht erkannte, bog er ab und kollidierte mit ihm. Der Mopedfahrer stürzte, blieb aber unverletzt. Das Moped wurde vom Hinterrad des Busses überfahren. Der 15-jährige Mopedfahrer gab an, dass rechte Blinklicht des Busses nicht gesehen zu haben. Er nahm an, dass der nach links ausholende Bus auch links abbiegt. Beide Fahrzeuge wurden beschädigt. Das Moped war nicht mehr fahrbereit.

Rückwärtsfahren

Am 17.10.2022 fuhr gegen 12 Uhr der Fahrer eines PKW VW rückwärts aus der

Hans-Sachs-Straße in Wittenberg auf die Breitscheidstraße. Dort kollidierte er mit einem stehenden Transporter eines Paketdienstes. Beide Fahrzeuge wurden erheblich beschädigt.

Geschwindigkeitskontrolle

In der Nacht vom 17. zum 18.10.2022 wurde auf der Dessauer Straße in Wittenberg eine Geschwindigkeitsmessung durchgeführt. Bei einer zulässigen Geschwindigkeit von 50 km/h wurde zahlreiche Fahrzeuge gemessen. Die Fahrzeugführer verhielten sich vorbildlich, es gab keine Überschreitungen.

Impressum:

Polizeirevier Wittenberg
Pressestelle
Juristenstraße 13a
06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel: (03491) 469 0

Fax: (03491) 469 210

Mail: presse.prev-wb@polizei.sachsen-anhalt.de